
Nachdem seitens der Verwaltung verschiedene Verständnisfragen beantwortet wurden, 
fasste der Rat folgenden Beschluss: 
 


